

● 芸能祭

テーマ
Magic

9月23日(祝)
24日(火)
25日(水)

中高合同開催

2



本校は十数年前から完全中高一貫校として歩みを続けています。全校生徒で準備が始まりました。本校は十数年前から完全中高一貫校として歩みを続けています。全校生徒で準備が始まりましたが、中高で一緒に見える行事がほとんどありません。中高合同の芸能祭もなかなか実現できずについにが、24日だけとはいって、今年度ついに同時開催ができました。

本校の学園祭はクラス発表が主で、中1中2は合唱、中3は演劇、高校は部門制（展示・演劇・ミニカル）であり、今年度は高3のみ、高3クラス企画という新たな部門を選択することができました。中学は学年主任を中心に丁寧に準備し、高校は実行委員を募つて担当の教員と一緒に作りあげていきます。

魔法で彩りを与えるられるような学園祭にしたいという願いを込め、全校生徒で準備が始まりました。本校は十数年前から完全中高一貫校として歩みを続けています。全校生徒で準備が始まりましたが、中高で一緒に見える行事がほとんどありません。中高合同の芸能祭もなかなか実現できずについにが、24日だけとはいって、今年度ついに同時開催ができました。

本校は十数年前から完全中高一貫校として歩みを続けています。全校生徒で準備が始まりました。本校は十数年前から完全中高一貫校として歩みを続けています。全校生徒で準備が始まりましたが、中高で一緒に見える行事がほとんどありません。中高合同の芸能祭もなかなか実現できずについにが、24日だけとはいって、今年度ついに同時開催ができました。

高等学校・中学校

● 体育祭

■ 高等学校 9月27日(金)
■ 中学校 10月8日(火)

今



年度の体育祭は高校が9月27日に、中学が10月8日に実施されました。中高共に天候に悩まされ、高校は30分遅れの開始、中学は予定日（10月4日・7日）を2回延期し、当日は約1時間遅れの開始となりました。



本校の体育祭は徒競走やリレー、玉入れ、綱引き、長縄などの定番種目に加え、Carry Big Ballリレー（大玉運び）、ムカデリレー、淑徳フラッグなどの遊戯と呼ばれる「一風変わった」観る方もやる方も楽しい種目が多数あります。さらに綻割りと言われる学年を越えたグループを作り、1000mリレーなどのリレー種目ではグループ内で生徒たちが出走順を決めます。午後の開始は応援合戦。各グループの高3や中3が曲と踊りを考え下級生に教えます。最後の競技は淑徳杯。各グループの精鋭9人が集まり、全力で1人200mをリレーします。高校の最後には高3ダンス。中心メンバーは前年度から話し合いを重ねており、淑徳生活6年間の最後の中には「懐かしい」と思われる方もいるのではないか？ 中1全員が各グループの色の法被を着て、踊る姿に上級生は「かわいい」と微笑ましく見ていました。

中高共に日程や時間が変更になつたものではありますか？ 中1全員が各グループの色の法被を着て、踊る姿に上級生は「かわいい」と微笑ましく見ていました。

